

La Unidad Móvil concluye en General Belgrano un año de trabajo sostenido

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 29 Noviembre 2022 10:02

La Unidad Móvil finalizará el cronograma de actividades previsto para este año en la localidad de General Belgrano el próximo 5 de diciembre.

El equipo de profesionales que integra la Unidad se trasladará hasta esa comunidad, ubicada en la zona norte de la provincia, para atender a los vecinos de ese lugar y de parajes y colonias de la jurisdicción.

Luego de varios meses de receso por pandemia, la Unidad Móvil retomó su trabajo habitual a principios de este año con diversas actividades que tuvieron como epicentro los barrios capitalinos de Lote 111, El Porvenir, Villa del Carmen, 20 de junio y 12 de Octubre.

Al promediar el año comenzó una recorrida por el interior de la provincia. Así, la Unidad estuvo en Ingeniero Juárez, Laguna Yema, Pozo del Tigre y Comandante Fontana. El cierre del calendario de este año será este lunes 5 de diciembre en General Manuel Belgrano.

Tarea comunitaria

La Unidad Móvil es una estructura integrada por funcionarios y profesionales de varias dependencias, donde también están incluidos los facilitadores judiciales, que está destinada a escuchar y atender reclamos de los vecinos en cuestiones vinculadas con temas controvertidos o de conflictos que podrían tener una derivación judicial.

Desde su implementación ha venido teniendo una intensa labor en contacto directo con la comunidad, como una manera de llevar la Justicia a los barrios para hablar con los vecinos en el terreno propio.

La titular del DRAC de Formosa, licenciada María Inés González recordó que con este trabajo externo que lleva adelante el Poder Judicial se busca un mayor acercamiento al vecino, a través de una actividad de campo desarrollada en el propio seno de la comunidad.

La Unidad Móvil fue lanzada por el STJ como una forma de dar respuesta a los problemas de los ciudadanos brindando asistencia y asesoramiento, garantizando así el principio constitucional de acceso a Justicia.

El servicio es una extensión del Poder Judicial hacia los barrios más vulnerables buscando encontrar la solución de problemas e inquietudes de los vecinos. Fue creado por acuerdo 2933 (4º punto) de fecha 1º de junio del año 2017 y reglamentado por Acordada 2940 (11º punto).

Periodo 2023

En cuanto a las actividades programadas para el próximo año, desde la Unidad Móvil se informó que el calendario correspondiente a 2023 arranca el 13 de febrero en el barrio La Nueva Formosa. Proseguirá el 20 de marzo en la localidad de Fortín Lugones, en tanto el 17 de abril será el turno del barrio Nueva Pompeya de esta capital.

Asimismo, el 15 de mayo la Unidad viajará a Posta Cambio Zalazar y el 12 de junio estará en

La Unidad Móvil concluye en General Belgrano un año de trabajo sostenido

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 29 Noviembre 2022 10:02

Mojón de Fierro.

Finalizada la feria de julio, la tarea será retomada el 14 de agosto en Siete Palmas, proseguirá el 11 de setiembre en Laguna Naick Neck y cerrará este periodo el 23 de octubre en Laguna Yema.

La última fase del año también está reservada al interior de la provincia. El 27 de noviembre la Unidad atenderá a los vecinos de General Belgrano y el 11 de diciembre concluirá su labor en la localidad de Buena Vista.